



Artega bringt die Knutschkugel zurück

Sehr geehrte Damen und Herren,

ein für uns elektrisierendes Jahr 2020 beginnt: Unser heißgeliebtes Autochen, die KARO-Isetta, steht am Start!

Das Wichtigste für Sie auf einen Blick:

- **Die KARO-Isetta ist der stilistische Nachfolger der klassischen Iso Isetta**
- **Verkaufsstart des Elektro-Stadtflyers bereits im Januar 2020**
- **Zwei Ausstattungslinien und sechs Lackierungen stehen zur Auswahl**
- **Auslieferungen und Probefahrten beginnend im zweiten Quartal**

- **Urbane Elektromobilität unter dem Gütesiegel „Made in Germany“**

Nicht nur das authentische Vintage-Design - die KARO-Isetta wurde sogar offiziell gegenüber den Erben des Isetta-Vaters als Nachfolger der 50er Jahre ISO Isetta anerkannt - sondern auch die deutsche Wertarbeit machen die KARO-Isetta zu einem besonderen Autochen. Die KARO-Isetta verbindet unter Einhaltung der Normen der Autoindustrie Sicherheit und Funktionalität mit Ergonomie und Nutzwert. Neben hoher Steifigkeit, einem sicheren Fahrverhalten und optimaler Bremsleistung, sind passende Ergonomie und angenehmer Komfort unser Anspruch.

In den kommenden Tagen halten wir Sie mit weiteren Updates zum Marktstart auf dem Laufenden. Häufig nachgefragte Informationen zu Bestellbeginn, den verfügbaren Ausstattungen sowie zur Freischaltung des Online-Konfigurators können Sie in der Zwischenzeit unserer Website www.artega.de entnehmen.

Folgen Sie uns auch auf Facebook, Twitter und Instagram. Wir bauen hier gerade unsere Präsenz aus und freuen uns, Sie auch hier begrüßen zu dürfen.

Auch möchten wir Ihnen an dieser Stelle ganz besonders für die immerwährende Unterstützung danken. Zusammen mit Ihnen machen wir die Städte bunter und die Luft sauberer!

Kommen Sie gut durchs neue Jahr.

Herzlichst,

Ihr Artega Team

WWW.ARTEGA.DE



Artega GmbH | Alle Rechte vorbehalten | Artegastraße 1 33129 Delbrück Deutschland
Geschäftsbedingungen | Datenschutz

[Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.](#)